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ВЫБРОСЫ
По городу прошли слухи 

о том, что купаться в  п р у д у  
нельзя, будто бы х и м и ч е с к и й  
завод спустил в реку Б ы с т 
рую технологические с т о к и ,  
которые скажутся на з д о р о .  
вье человека.

Т е л е ф о н ы  р е д а к ц и и  б е с 
п р е р ы в н о  з в о н я т :  « Д о  к а к и х  
п о р  н а с  б у д е т  т р а в и т ь  х и м и 
ч е с к и й  з а в о д ,  с б р а с ы в а я  н а  
н а с  к и с л о т у ? » .  « П р а в д а  л и ,  
ч т о  к у п а т ь с я  в  п р у д у  н е л ь з я  
и  п о ч е м у  о б  э т о м  м ы  у з н а е м  
с л у ч а й н о ? » .  « О п я т ь  х и м и ч е с 
к и й  з а в о д  т р а в и л  н а с  в  в о 
с к р е с е н ь е .  И  в о д у ,  г о в о р я т ,  в 
р е к е  з а р а з и л .  К а к  б ы т ь ,  в е д ь  
м ы  ж е  п и л и  и  б у д е м  п и т ь  э г у  
в о д у ? » .

Л ю д и  в о л н у ю т с я ,  г н е в я т с я .
И  с о в е р ш е н н о  п р а в и л ь н ы  их  
о п а с е н и я .

Вопросы читателей мы ад
ресовали  председателю  не
давно созданного городского 
комитета по охране окруж а
ющей среды  Ю. РУСИНУ ч 
главному государственному 
санитарному врачу Р. ХУЗИ- 
НУ.

В о т  ч т о  с о о б щ и л  г л а в н ы й  
с а н и т а р н ы й  в р а ч  г о р о д а :

— В ы б р о с  к и с л о т ы  в  а т м о с 
ф е р у  и  в р .  Б ы с т р у ю  д е й с т 
в и т е л ь н о  б ы л  1 0 — 1 3  и ю н я .  
О н  з а р е г и с т р и р о в а н  к о м и т а 
т о м  и  с а н э п и д с т а н ц и е й .

—Что это означает для  
жителей города!

— П р а к т и ч е с к и  и с п о л ь з о - -  
в а т ь  р .  Б ы с т р у ю  в к у л ь т у р 
н ы х  и  х о з я й с т в е н н о . б ы т о в ы х  
ц е л я х  н е л ь з я .  З а  в о п и ю щ ѵ ю  
х а л а т н о с т ь  н а  г л а в н о г о  и і -  
“ ^ H e p a  х и м и ч е с к о г о  з а в о д а  
Ю .  А м е л ь ч е н к о в а  н а л о ж е н  
д е н е ж н ы й  ш т р а ф ,  р а н е е  б ы 
л о  в ы н е с е н о  п о с т а н о в л е н и е  о  
п р е к о а ш е н и и  в ы б р о с о в  в а т -  
МГ*ГГЪ^Г<иьій в о з д у х .

Х и м и ч е с к и й  а н а л и з  е о д ы ,  
о т о б р а н н ы й  у  м е с т  к у п а н и я  в 
Р е ж е в с к о м  п р у д у ,  п о к а з а л  о т 
с у т с т в и е  в  н е й  к и с л о т .

—В загрязнении водоем ов 
виноват только химзавод!

— П о  м е х а н и ч е с к о м у  з а в о 
д у  в п о с л е д н е е  в р е м я  т а к ж е  
з а р е г и с т р и р о в а н о  д в а  с л у ч а я  
с б р о с а  п р о и з в о д с т в е н н ы х
с т о к о в ,  с о д е р ж а щ и х  х р о м  и  
с о л и  д р у г и х  м е т а л л о в ,  і а -  
ч и т е л ь н о  п р е в ы ш а ю щ и е  п р е 
д е л ь н о  д о п у с т и м ы е  к о н ц е н т -  
о а ц и и  д л я  в о д о е м о в .

Т а к ,  8 и ю н я  з  р е з у л ь т а т е  
п е р е л и в а  с т о к о в  и з  р е з е р в / «  
а р о в  о ч и с т н ы х  с о о р у ж е н и й ,  
з а в о д а  с т о к и  с б р а с ы в а л и с ь  а  
р е к у  Р е ж .  З а  э т о  н а  з а м е с т и *  
т е л я  г л а в н о г о  и н ж е н е р а  з а 
в о д а  н а л о ж е н  ш т р а ф .

В к о н ц е  м а я  п о  в и н е  с т р о 
и т е л е й  в р е к у  Р е ж  с б р а с ы в а 
л и с ь  с т о к и  п р о и з в о д с т в е н н о й  
к а н а л и з а ц и и .  М е х а н и ч е с к и й  
з а в о д  н е  п р и н я л  э к с т р е н н ы х  
м е р  п о  п р е к р а щ е н и ю  и м и  
с б р о с а  с т о к о в ,  з а  ч т о  с а н 
э п и д с т а н ц и е й  н а  п р о р а б а  
с т р о и т е л ь н о г о  у п р а в л е н и я  
№  1 В. К л е п ц о в а  и  г л а в н о г о  
э н е р г е т и к а  з а в о д а  А .  Р ы с я -  
т о в а  н а л о ж е н ы  ш т р а ф ы .

—Так мож но ли купаться в 
пруду и реке Реж,—ещ е р аз 
уточняю у Равиля Либабови- 
ча.

— П о  х и м и ч е с к и м  п о к а з а 
т е л я м  к а ч е с т в о  в о д ы  н е  я з -  
л я е т с я  п р и ч и н о й  д л я  з а п р е 
щ е н и я  к у п а н и я .

П о  с о с т о я н и ю  б а к т е р и а л ь 
н о й  з а г р я з н е н н о с т и  в о д о е м о в  
в е д е т с я  о б р а б о т к а  п р о б  в о 
д ы .  В с л у ч а е  п р е в ы ш е н и я  
б а к т е р и а л ь н о й  з а г р я з н е  н о с 

т и  в о д ы  —  н а с е л е н и е  б у д е т  
и н ф о р м и р о в а н о  с р а з у  ж е .

— А  2 3  и ю н я  в г о р о д е  б у 
д е т  р а б о т а т ь  к о м и с с и я  о б л а 

с т н о г о  о т д е л а  п о  о х р а н е  зтт> 
м о с ф е р н о г о  в о з д у х а ,  к о т о 
р а я  п р о и з в е д е т  с п е ц и а л ь н ы е  
з а м е р ы , — с о о б щ и л  Ю .  Р у с и н .  
— Р е з у л ь т а т ы  р а б о т ы  э т о й  к о 
м и с с и и  м ы  п о с т а р а е м с я  д о «  
в е с т и  д о  ч и т а т е л е й .

Г. КНЯЗЕЗА.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

О Р Г А Н  Р Е Ж Е В С К О Г О  ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И РЕЖЕВСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

Г а з е т а  о с н о в а н а  
1 7  а п р е л я  1 9 3 0  г . №  72 (6824) ЧЕТВЕРГ, 15 ИЮНЯ 1989 г. Цена 3 коп.

ЛЕТНИЕ МОТИВЫ

*<В продаж е в магазинах постоянно находятся соки от трех 
д о  пяти наименований».

И *  ответа директора торга И. Чусовитиной на критические
письма покупателей т.т. Зуевой, Мартыновой, Бабина и других. 
(«Правда коммунизма», 30 мая 1989 г.).

Н е  у с п е л а  у  н а с  в г а з е т е  п о 
я в и т ь с я  э т а  п у б л и к а ц и я ,  к а к  
р а з д а л с я  з в о н о к :

—  Ч т о  ж е  в ы  н е  п р о в е р я е т е  
ф а к т ы ,  н е т  и ,  н а в е р н о е ,  е щ е  
д о л г о  н е  б у д е т  в м а г а з и н а х  
т о р г а  н е  т о  ч т о  п я т и  —  х о т я  
б ы  д в у х  н а и м е н о в а н и й  с о к о в .

Ж е н щ и н а  р а с с к а з а л а ,  ч т о  р а 
б о т а е т  н а  н и к е л е в о м  и ж и в е т  
н а  Г а в а н и .  В т а м о ш н е м  г а с т р о .  
н о м е  т о л ь к о  и  е с т ь ,  ч т о  в и н о 
г р а д н ы й  с о к .  В п о л - л и т р о в ы х  
б у т ы л к а х  и  т р е х л и т р о в ы х  б а н 
к а х .  И  н е  р о з л и в  —  о п я т ь  ж е  
в и н о г р а д н ы й .  И л и  я б л о ч н о - в и -  
н о г р а д н ы й  н а п и т о к .

—  В а м  е щ е  в е з е т ,  —  с к а з а 
л а  я .  — Я б ы ,  н а п р и м е р ,  х о т е ,  
л а  с в о е й  д е в о ч к е  к у п и т ь  я б 
л о ч н о  -  в и н о г р а д н о г о  л и т р .
Б о л ь ш е  н е  в ы п ь е т ,  е й  п о л т о р а  
г о д а .  А  х о ч е т с я  д а т ь  р е б е н к у  
с о к  с в е ж и й .  Н о  н е  е х а т ь  ж е  н а  
д р у г о й  б е р е г  с  б а н к о й .  А  в 
н а ш е м  г а с т р о н о м е  N2 1 о ч е н ь  
ч а с т о  о т д е л  с о к о в  з а к р ы т :  п р о 
д а в е ц  б о л е н .

П р и ч е м ,  ч т о  и н т е р е с н о :  п а ч -  
к ѵ  с и г а р е т  и з  э т о г о  ж е  е т д е -

в е р е д н и ч а е м :  с е м ь я  б о л ь ш а я ,  
у с п е в а й  п о д а в а й .  С е й ч а с  л е т о ,  
ж а р а ,  а  м ы  з а  с о к о м  и г а з -  
в о д о й  —  с п е ц и а л ь н о ! —  в  Е г о р 
ш и н о ,  в С в е р д л о в с к  е з д и м .

п а  в а м  в к а с с е  п р о д а д у т .  Э т о  
—  п о ж а л у й с т а  А  с о к — в р о з 
л и в  —  и д и  н а  С е м ь  в е т р о в .

О к а з а л о с ь ,  ч т о  ж е н щ и н а  с о 
г л а с н а  к у п и т ь  и т р е х л и т р о в у ю  
б а н к у :  у  н е е  т р и  в н у ч к и .  Д а  
в о т  у г я т и л е т н е й  д е в о ч к и ,  о  
к о т о р о й  в о с н о в н о м  и х л о п о 
ч е т ,  п е ч е н ь  б о л ь н а я .  Л е ж и т  
о н а  в  б о л ь н и ц е ,  и н а д о  б ы  
с о к ,  н о  в и н о г р а д н ы й  н е л ь з я ,  а  
ч т о  п о с ы л а т ь  м а л ы ш к е ?

— У  в а с  в п е р в о м  м а г а з и н е  
н и ч е г о  н е т ,  т а к  х о т ь  в  ц е н т р  - 
и н о г д а  п о д б р а с ы в а ю т ,  с  м а ш и н  
т о р г у ю т .  В п о с е л к е  П е р в о м а й 
с к о м  л у ч ш е  с  с о к а м и ,  н о  в е д ь  
н е  е х а т ь  ж е  к а ж д ы й  р а з  з а  
с е м ь  в е р с т  к и с е л я ,  т о  е с т ь  с о 
к а .  х л е б а т ь і .

В с к о р е  о б р а т и л а с ь  к  н а м  
к л а д о в щ и ц а  ш в е й н о й  ф а б р и к и  
В. Г а л я н и н а .

— Д а  м ы  л ю б о й  с о к  в л ю 
б о й  ф а с о в к е  в о з ь м е м ,  н е  п р й -

П о л у ч л е і с я ,  о н и  и с в о и х  о б е с 
п е ч и в а ю т ,  и н а с ,  « п р и ш л ы х » .  
А  р е ж е в с к а я  т о р г о в л я  ч т о  ж е ?  
Н е м н о г о  в ы р у ч а е т  р а й п о в с к и й  
м а г а з и н ,  о н  р я д ы ш к о м ,  н а  
Ф р у н з е .  Н о  у  н и х  в с е  б о л ь ш е  
т к е м а л е в ы й ,  с л и в о в ы й ,  в с е  ж е  
н е  о ч е н ь  л ю б и м  э т и  с о к и :  к и 
с л о в а т ы .

Н о  в е д ь  р а й п о  и н е  о б я з а н о  
з а б о т и т ь с я  о  г о р о д е .  Е г о  е п а р 
х и я  —  с е л о .  М .  Е .  П а с т у х о в а  
и е е  п о д ч и н е н н ы е  з а в а л и л и  
с е л ь ч а н  и  т о м а т н ы м ,  и  в и ш 
н е в ы м ,  и  б о г  в е с т ь  е щ е  к а к и м ,  
и  в « б о м б а х » ,  и  в а к к у р а т н ы х  
м а л е н ь к и х  б а н к а х - б у т ы л к а х . . .

А  ч т о  ж е  с л у ж б ы  т о р г а ,  р у 
к о в о д и м о г о  И .  С .  Ч у с о в и т и н о й ?  
Т а к  и б у д у т  о т н о с и т ь с я  к с о 
к а м ?  И х  в ы д е л я ю  п о  с р а в н е 
н и ю  с о  с т о л ь  н е о б х о д и м ы м  
р е ж е в л я н а м  к в а с о м ,  л и м о н а 
д о м ,  к о к т е й л я м и ,  м и н е р а л к о й  
т о л ь к о  п е т о м у ,  ч т о  э т о  н е  п р о 

сто прохладительные напитки, а 
и неотъем лем ая составная раци 
она детей «от двух до  пяти» 
и старше... Уж не говорю  о 
соках для самых беззащитных 
— грудничков. Их днем с ог
нем не сыщешь, бедны е м а
мы, вынужденные из пособия 
в 35 рублей выкраивать треш 
ки, чтобы купить горсточку ба
зарной черешни и выдавливать 
из нее полчашечки живитель. 
ной влаги.

Уж не говорю  и о соках спе
циально для  детей (и взрос
л ы х ! ) —  печеночников, диабети
к о в  и так далее . Кто о них 
позаботился? Молочная кухня? 
Н о  и ее  нет.

Впрочем, я о соках. Впору 
вслед за  плачущим младен
цем завопить не «Сос-куІ», а 
«Со-куІ», ибо без соски м а
лышу мож но (и нужно) про
жить, а б е з  сока—никак. Да 
ещ е в такой трудный период: 
прош логодние запасы овощей- 
фруктов подъели, новые то ли 
не наросли, то ли—не позабо
тились работники торговли, 
чтобы привезти их.

Е. БОБРОВА.

КОМБАЙНЫ 
НА ЛУГАХ
Д ож дик травы напоил, луга 

посвеж ели, изумрудной крас
ной покрылись. Кормозагото- 
вители совхоза «Клевакинский» 
решили не ждать, когда травы 
в реет пойдут, а косить их в 
секу, Тем воле® задача перед  
ними на лето непростая пос- 
т « п в и а  — заготовить 16 ты
сяч тони сенажа и 11—силоса.

і о  вторник утром быстро. 
жедные кермоуборочны е ком 
байны Е-281 вышли на покос. 
Опытные механизаторы В. Чеп- 
чугов и В. Бояркин открыли 
зеленую  жатву. Бригада под 
руководством В. Кемина про
думало ее  стратегию и такти
ку до мелочей. Учли прош ло
годние уроки, когда недобор 
кормов произош ел хоть и по 
объективным причинам, но 
резко  сказался на привесах 
екота на крупном комплексе, 
я в итоге и на экономике соя- 
* в г я ,

Нынче п е  весне сеяли в 
озимую  В0 »сь однолетки. И 
»«лечи побольш е, и корма по
богаче. Уберут »гм посевы, 
срезу подкормят луга, рассчи
тывают на отавы, на второй 
укос. Но главная цель — взять 
побольш е с первого, самый 
витаминный, самый богатый 
протеином да каротином корм. 
Для этого расчет сделан на 
скоростную уборку.

В. ДАНИЛОВА, 
диспетчер 

еевхоза «Клевакинский».

НОВАЯ ШКОЛА
Она будет открыта в деревне 

Голендухино первого сентября 
этого года. В ней будет четыре 
класса и игровые комнаты.

Строят ее совхозные строители. 
И стараются д елать  это хорошо.

НА С Н И М К Е :  В. М. Русаков , 
В. А. Медовщиков,  К. В. Овчин
ников,  А.  Н. Л е к о н ц ев ;  здание  
школы.

Фото А.  Ш А Н Г И Н А .
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Заведующий организационным от
делом  горкома партии Г. Чепурной
хронологично доложил присутствую

щим о том, как статья «Путы безза
кония» обсуждалась на бюро горко
ма партии, было рекомендовано сес
сии городского Совета определить це
лесообразность Макаренковой зани
мать эту должность, но болезнь ее ме 
позволила решить этот вопрос до кон
ца.

Председатель ’ горисполкома внэс 
предложение в данный момент не об
суждать действия бюро горкому пар
тии и продолжить более конкретный 
разговор по мотивам опубликованной 
статьи.

Председатель постоянной комиссии 
горсовета по соцзаконности і охрзиг 
общественного порядка В. 'алки* (.ка
зал:

— Постоянная комиссия была при
влечена для установления прэзоѵер- 
ности постановки в очередь на улуч
шение жилищных условий семьи Иль
иной.

Вопреки устоявшемуся мнению и 
заключению проверяющего областной 
прокуратуры о поддельности докумен- 
трв, постоянная комиссия установите 
их подлинность и право получения 
жилья Ильиными в первоочередном  
порядке по медицинскому заключе
нию и тем более факту реальной дей
ствительности— врожденному заболе

ванию сына.

В то же время комиссия установи
ла, что с 1984 по 1986 год в деле от
сутствовало необходимое медицинское 
заключение, а Ильина не проявила в 
тот период настойчивости, в резучч- 
тате чего им была установлена льгот
ная очередь в 1986 году.

В своем выступлении секретарь пар- 
тийной организации горисполкома В. 
Пальцев подчеркнул:

— Вопросы, поднятые в статье, вы
носились на обсуждение бюро пар
тийной организации и собрания ком
мунистов три раза. Заслушивалась 
секретарь горисполкома Макаренко- 
ва. Отмечалась слабая работа по 
комплектованию кадров горсовета.

Были индивидуальные беседы с Иль
иной. Непосредственно жалоб в ис
полком горсовета от Ильиных не бы
ло, Они поступали в горком партии, и 
их рассмотрение состоялось в пар
тийной организации.

— Все упирается в жилищное зако
нодательство. Но Алла Ивановна са
ма не распределяет жилье. Она такой 
же член исполкома, как и другие. А 
ее исключают из партии. Я считаю это 
несправедливым и неправильным,— за
явила директор киносети Н. Пересме- 
хина.

П. Старков, член исполкома:
— Я узнал о том, что ставится в 

вину Алле Ивановне, только из ста
тьи в газете. Я знаю ее как вполне 
компетентного человека. Затянули этот 
вопрос неоправданно, а решение бю
ро слишком сурово.

Заведующий центральной районной 
больницей И. Белоусов.

— Все говорят, что я дал Алл? Ива
новне в больнице отдельную пагату. 
И вообще, что все делается по бла
ту. Сегодня согласно положения Мин 
здрава каждый больной волен’ выби
рать себе врача. А что у нас есть 
возможность начальствующему соста
ву создать лучшие условия, так это 
хорошо и тому я рад. Руководителям 
нужно дать возможность решать и 
служебные вопросы.

А. Назимкин, директор совхоза им.
Ворошилова:

— Алла Ивановна является нашим 
депутатом. Она многое сделала для 
Черемисской больницы, для развития 
медицины.

О. А лферьева, член исполкома:
— Я знаю Аллу Ивановну не только 

как хорошего организатора, но и вни
мательного человека. Она умеет ра
ботать с людьми, и это я испытала на 
себе еще будучи молодым предсе
дателем исполкома сельского Совета. 
Я считаю, что нужно досконально ра
зобраться в степени виновности Ма
каренковой, если такова есть.

Ю. Русин:
— Я тогда исполнял обязанности 

секретаря партийной организации, как

заместитель. За 10 минут до собрания 
меня вызвали в горком для введения 
в курс дела. Я считаю решение на
шей партийной организации правиль
ным, не согласившись с критикой в 
статье.

Г. М ещерякова, инспектор пе рас
пределению жилья:

— Я проверила все документы по 
предоставлению жилья. Они оформ  
лены правильно, о чем я сообщила з 
«Уральский рабочий».

К. Загайнова, бывший инспектор по 
распределению  жилья:

— Я тоже свидетельствую о том, что 
нарушений в оформлении документа
ции на жилье не допускалось.

В. Козырев, председатель профко
ма горисполкома:

— Профсоюзный комитет не давап 
согласия на увольнение Ильиной ни 
ДР увольнения, ни после.

A. Б езбородова, член исполкома;
— Я давно знаю Аллу Ивановну как

хорошего организатора и умелого 
руководителя. В этом дел^ нужно 
тонко разобраться, особенно депута
там. Мое мнение, что решение бюро 
жестоко.

B. Виноградов, первый секретарь 
горкома КПСС:

-—Обсуждение статьи в газете го  
временем потребовало иной поста
новки вопроса-—о персональном д е
ле Макаренковой. В горком КП СС и 
другие инстанции поступило много) 
жалоб и заявлений трудящихся о на
рушении секретарем исполкома пар
тийной этики и злоупотреблений слу
жебным положением.

А. Воробьев, ?ам. заведую щ его о р 
ганизационным отделом облисполко
ма:

— Этот вопрос предлагается вынес
ти на широкое обсуждение народных 
депутатов.

□
После длительных дебатов было 

решено продолжить обсуждение это
го вопроса на сессии городского С о 
вета народных депутатов. (Ниже пуб
ликуется отчет с сессии).

В ПОИСКАХ ИСТИНЫ
В среду на прошлой неделе состо

ялось расширенное заседание испоп- 
кома городского Совета народных д е 
путатов, на котором обсуждалась ста
тья «Путы беззакония», опубликован
ная в «Уральском рабочем» 19 ян
варя 1989 года.

Почему с таким затяжным оп озда
нием состоялся этот разговор! На 
этот вопрос ответил председатель ис
полкома 8. Казаков. Это было связа
но с длительной болезнью секретаря 
исполкома А. Макаренковой, в адрес 
которой, среди других ответственных 
лиц, высказывалась критика в газет
ной статье. Это, кстати, породило бро
жение различных слухов и домыслов 
в городе и районе.

А. Макаренкова зачитала письмо, с 
которым она, вскоре после опубли
кования статьи, обратилась в обком 
КП СС, редакцию газеты «Уральский 
рабочий», и горком КПСС, но, как она 
заявила, ответа не получила ни из од
ной инстанции.

Прокурор города А. Баранов сде
лал подробный анализ критических за
мечаний в статье в адрес Макаренко
вой и заявил, что еще в сентябре
1 9 8 8  года он вынес исполкому про
тест за необоснованное увольнение с 
работы технического секретаря гоо- 
исполкома В. Ильиной, и всех пе
рипетиях, связанных с этой историей. 
Других грубых нарушений должност
ных инструкций, отметил прокурор, 
касающихся деяний Макаренковой, он 
в опубликованной статье не усматри
вает.

Бывший председатель горисполкома
Г. Ширяев в своем выступлении зая
вил, что он разделяет вину с секрета
рем исполкома. Но ни он, ни она ни
чего противозаконного умышленно на 
чинили. Он категорически отрицает 
слухи и домыслы в отношении Мака
ренковой, которые бытуют в народе, 
Товарищ Ширяев заявил, что считазт 
неправильным решение бюро горкома 
партии об исключении Макаренковой 
из членов КП СС.

TD ОЛЬ НО ИЛИ НЕВОЛЬНО, но сравнения с рабо- 
той С ъезда народных депутатов не избежать.

IX сессия нашего городского Совета работала в те 
Д н и ,  когда С ъезд  решал, говоря нашим языком, о р 
ганизационный вопрос. На нашей сессии такой вопрос 
был также особенно острым.

К с о ж а л е н и ю ,  наши депутаты, избранные 99 про
центами голосов, здорово проигрывали тем, кого из
брали 50-80 процентов избирателей. К началу сессии 
п р и б ы л о  89 депутатов городского Совета из 156, что 
р а б о т а ю т  в городе и районе. Не Зыло и двух тре
тей. Руководители предприятий, депутатских групп, 
п о с т о я н н ы х  комиссий кинулись в поиски депутате»?, 
к о т о р ы е  н а ш л и  дела поважнее. И вот уже после звон 
ков появились в зале директор химического завода

Г. Богданов, начальник СУ N9 2 Е. Кещян. К концу 
дня насобирали 102 депутата. Но надо как минимум 
107. И потому оргвопросы по чьей-то безответствен
ности перенесены ещ е на день. А значит, свыше сот
ни человек теряли драгоценное время.

Причин несколько, о них разговаривала е депута
тами. Во-первых, упал престиж сессий. Решения при
нимаются—а до дела не всегда доходят. Во-вторых, 
за неявку строго ещ е не спрашивали. Ну и в-третьих, 
избиратели пока не требовательны к своим депута
там, как требуют с народных депутатов СССР.

А все вместе это не привело к повышению авто
ритета Советов в нашем городе. Но, думаю, урок

не прейдет даром . Уже следующая сессия пройдет 
иначе. Другого на дано. Сегодня, как никогда, вы 
сок спрос с человека, имеющ его депутатский статуе.

Беспокоит, что и аппарат горисполкома отнесся к 
подготовке сессии хуже дбычного. Об этом говорит 
хотя бы повестка дну, состоявшая из шести вопро
сов. И каждый из Hifx претендует на самостоятель
ность. Судите сами: развитие народного образования, 
принятие программы «Семья», развитие подсобных 
хозяйств предприятий и граждан, садоводства и ого. 
реднмчества. отчет комиссии по соцзаконности и 
правопорядку, два запроса и... оргвопросы, которых 
несколько. В итоге депутаты сократили повестку, и 
сессия, несмотря на столь драматичное стечение об
стоятельств, состоялась.

ВОСПИТАТЬ ЧЕЛОВЕКА
С докладом  по работе героно по 

іразвмткю народного образования (в 
трех бумагах этот пункт звучит па- 
разному] выступил В. Львов, заведу
ющий гороно. Его выступление опуб
ликовано в газете, лравда, с сокра
щениями. Валерий Борисович сумел 
обрисовать и картину в целом, и под
черкнул те наиболее серьезные бо
левые точки, которые мешают воспи
танию и обучению юных режевлян. 
Правда, мало внимания уделено то
му, что сделано гороно для измене
ния обстановки. На это указал в сво
ем  выступлении депутат В. Пальцев.

Затем  с представлением программы 
«Семья» выступил заместитель пред
седателя горисполкома Л. Карев. Он 
сказал, что программа предложена 
пленумом горкома партии, она опуб
ликована в газете. 25 апреля состоя
лась прямая, линия с руководством 
горкома партии, исполкома горсове
та, редакцией газеты «Правда ком
мунизма». Режевляне подсказали не
мало добрых советов. В четырех но- 
імерах городской газеты продолжав 
лось обсуждение программы «Семья,>. 
Итогом стал вариант, предложенный 
депутатам. В него введен раздел «Тру 
довое воспитание детей».

В обсуждении доклада В. Львова и 
выступления Л. Карева приняли уча
стие депутаты и приглашенное.

Т. Федотова, заведую щая детсадом

«Золотая рыбка», пред л о ж и л а 
выделить вопрос об улучшении пита
ния детей в дошкольных учреждениях 
и школах.

Остро выступила дир-ектер школы 
N9 7 Н. Зайцева: «Нельзя ставить учи
теля в такие унизительные условия, в 
которых он находится сегодня в роли 
просителя квартиры. При т£ком речіе 
нии вопроса, как сейчас, мы не ре
шим кадровый вопрос еще 20 т.е т. 
Повернулись же лицом к школе ру
ководители химзавода. а потому в 
школе N° 44 коллектив укомплекто
ван. Выделило квартиры учителям ав
тотранспортное предприятие. Других 
примеров нет.

Директор УПК Е. Голиков предло
жил особо выделить вопросы трудо
устройства школьников, хотя бы на 
практику.

Проблему Дома пионеров заострила 
его директор Т. Хабарова. Она же
привела примеры, когда руководи

тели дворовых клубов, способных за
нять свободное время ребят, ходят 
по начальству с протянутой рукой.

Депутат В. Карфидов просил обра
тить внимание, что в микрорайоне Бы
стринском 10 предприятий, но если 
химзавод что-то делает, то остальные 
к соцбыту даже не притрагиваются.

Д иректор Черемисской школы А. 
Копалов заметил, что сессия даже не 
поднимает вопросов улучшения учеб
но-воспитательного процесса. Не учи 
дел выступающий и роли горкома

комсомола.
В выступлении преподавателя СПТУ 

№ 10 В. Христофоровой подняты про
блемы профтехучилищ. О собое вни
мание Валентина Васильевна просила 
уделит,ь . изучению потребностей на-і 
ших предприятий.

Много ещ е вопросов вошло и не 
вошло в решения сессии. Но главное, 
чтобы были они выполнены, чтоб не 
остались на бумаге, на словах.

ЗАПР ОС-ОТВЕТ
И снова Съезд показал, как четко на

лажена система запрос депутата— ответ 
руководства, На этот раз на запрос 
избирателя Ю. Русакова ответил глав
ный инженер механического завода
В. Кобелев. Речь шла о судьбе кол
лективного сада в районе Кочне» э, 
садоводов волнует перспектива р ас
ширения механического завода, кото
рая может отразиться на саде: не бу
дет ли он снесен.

Ответ Владимира Андреевича был 
четким: будут снесены четыре садо
вых участка. В дальнейшем согласно 
перспективного плана развития заво
да этот сад не попадает в зону рас
ширения предприятия.

На запрос депутата Ю. Голендухина 
по поводу отвода земель под покосы 
жителям деревни Голендухино ответил 
директор лесхоза В. Шлегель. Он под
черкнул, что на этих землях размещ е
ны покосы двух ветеранов из Глин
ского, и было бьі противозаконно от

нимать эти площади. Владимир Ф и
липпович назвал несколько площадзй, 
свободных от покосов. Сессия удов
летворила ответу на запросы.

ПРОГРАММА РАДИ ГОРОДА
В связи с уходом на хозяйственную 

работу В. Лоскутова возникла необ
ходимость в избрании заместителя 
председателя горисполкома, п редсе
дателя городской плановой комиссии. 
Председатель горисполкома В. К аза
ков предложил на эту должность депу
тата Н. Соколова, имеющего большой 
опыт хозяйственной, партийной рабо
ты, высшее экономическое образова
ние. Депутатов интересовала програм
ма кандидат«.

Вкратце Николай Артемьевич пред
ставил ер  так:

— в оставшиеся до выборов ново-о 
состава депутатов месяцы 'принять вс® 
меры с цепью максимального выпол
нения наказов избирателей, решений 
сессий и исполкомов;

— проанализировать причины д и с
пропорций в развитии города;

— разработать несколько вариантов 
планов социально-экономического раз 
вития Режа.

— для поднятия авторитета Советс
кой власти в городе решить наиболее 
больные вопросы в первоочередном  
порядке;

О к о н ч а н и й  на 3  с т р -
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ТРУДОВОЙ КОДЕКС
В июне 1979 года на меха- ' 

ническом завод? был разра
ботан «Трудовой кодекс». Это  
десятилетие многое изменило 
в нашей жизни, поэтому по. 
нятно решение машинострои
телей —  тот кодекс «считать 
утратившим силу». Утвержден 
новый.

Трудовой кодекс включает
■ себя основные принципы 
трудовой деятельности работ
ников завода, дополняет усло
вия социалистического сорев
нования, меры поощрения и 
т. д. Он принят в целях про
должения лучших заводских 
традиций. Здесь разделы: «О с
новные требования к работа
ющему», «Поощрения, почет
ные звания и условия пред
ставления к награждению», 
«Условия занесения в Книгу 
почета»...

8 этом документе коллекти
ва немало поучительного и 
для других. Назовем некото
рые позиции —  будущим ма
терям, начиная с пятого ме
сяца беременности, предостав
ляется льготное питание; мо
лодым специалистам выплачи
вается безвозмездное пособие 
от 200 до 300 рублей —  вру
чение в торжественной обета.

новке; призванным в армию е 
завода и вернувшимся в кол. 
лектив за годы службы начис. 
льется 13-я зарплата...

Такая важная деталь: в р аз. 
деле, где речь о предъявлен, 
ных требованиях к каждому 
работнику, какая главная зада
ча? По привычке можно поду, 
мать —  о плане, квалифика
ции, резервах. Нет. Читайте 
первый пункт: «Постоянно за
ботиться о воспитани подрас. 
тающего поколения, о тех, кто 
завтра встанет у станков...». 
Второй: «Утверждать здоро
вый образ жизни, создавать ■ 
семье отношения взаимного 
уважения». Третий: «Беречь 
свое здоровье и здоровье о к . 
ружающих». И только потом  
требования по выполнению  
планов, качеству, экономии...

«Трудовой кодекс коллекти
ва Режевского ордена Октябрь 
ской Революции механического  
завода» —  это такой документ, 
что хорошо бы иметь его  
в каждой семье машинострои. 
теней. Но тираж отпечатан •  
типографии всего в тьісячу 
экземпляров. Жаль.

А. МАКЕЕВ.

Этот полевой стан совхоза им. Ворошилова на. 
ходится недалеко от границы соседнего района. 
Но в любуір минуту механизаторы и полеводы 
могут связаться по рации с бригадиром , агро
номом или директором  хозяйства.

Владимир Квасов в полеводческом звене вы
полняет обязанности сварщика. Но в кабине его

трактора установлена еще и рация. При такой 
оперативности редко бывают задержки с обес
печением техникой или материалами. Одним 
словом, оперативная связь в совхозе им. Воро
шилова, как принято говорить,—это не роскошь, 
а средство, совершенствующ ее организацию тру. 
да. Фото Г. КАЗАНЦЕВА.

ку при увольнении В. Ильиной. М огу  
сказать, что испытал сильный нажим 
со стороньі работников прокуратуры, 
обкома партии, в этих условиях допу
щены мною ошибки, когда вместо 
поддержки, помощи было давление.

Я бы просил сегодня подойти к 
вопросам с мерками человечности и 
строгости. Не снимаю вины и с себя.

С итогами комиссии обкома п ар
тии, которая работала по жалобам А. 
Макаренковой. познакомил замести
тель заведую щ его орготделом облис
полкома А. Воробьев.

Он отметил, что действительно со 
стороны руководителей горисполкома 
допущёны грубые нарушения трудо
вого законодательства, но что самое 
неприятное— вовремя они поправлены 
не были, допущена настоящая волоки
та при рассмотрении жалоб семьи 
Ильиных.

Члены комиссии считают, что как 
руководитель А. Макаренкова должна 
нести ответственность. Учитывая это, 
а также общественное мнение, возни
кает вопрос— может ли в таки* усло
виях товарищ Макаренкова эффектив
но работать в прежней должности?

Затем выступила А. Макаренкова. 
Она считает, что нарушение закона 
было допущено не из предвзятости, 
а по объективные обстоятельствам. «Я 
всегда работала честно, только пото
му после решения бюро горкома я 
не подала заявления об уходе. Ду
маю, что вы меня хорошо знаэгв, 
объективно оцените, смогу ли я ра 
ботать секретарем горисполкома».

В выступлении прокурора города А. 
Баранова особое внимание было обра
щено к истокам конфликта. Он под
черкнул, что не публикация в газете  
создала общественное мнение, ко-о- 
рое вызвало падение авторитета гор
исполкома и его секретаря А. Мака
ренковой. Секретарь горисполкома 
скомпрометировала себя неэтичными 
поступками, незаконными действиями.

В. Пальцев подчеркнул, что в гор
исполкоме с ним, как секретарем 
парторганизации, не считаются, даже 
при решении кадровых проблем. И 
горком партии не пригласил на пер
вое заседание бюро. Что касается 
собрания коммунистов горисполкома, 
к его решению тоже не прислуша
лись. хотя три или четыре раза соби
рались коммунисты только по этой 
публикации.

П редседатель совета ветеранов го
рода М. Куминов выступил остро:

— О  чем мы сегодня говорим, ког. 
да руководители исполкома поставили 
себя над соцзаконностью? Критика к 
аппарате шла только сверху вниз. То
лько поэтому обстановку здесь нель
зя назвать нормальной. Более того, 
появилось едва ли не имущественное 
расслоение. Обстановка требует оздо
ровления.

Г. Сухов, секретарь парткома меха
нического завода, отметип, что этот 
вопрос он считает неслучайным— это 
результат провала в кадровой поли
тике города. Сегодня повинны в этом 
и горком, и горисполком: неужели 
нужна была статья на всю область, 
чтобы указать нам на наши наруше
ния. Неужели вовремя нельзя было 
поправить Аллу Ивановну Макаренко- 
ву? Почему так низка требователь
ность к руководящим кадрам? В ито
ге народ не верит в нас, в возмож
ности горсовета.

—Я должна высказать мнение в 
защиту справедливости,—начала евп« 
выступление девизом крапивинской 
«Каравеллы» С. Лобанова, директор 
шкОпы № 1. —  Я работала с А. Ма
каренковой еще в горкоме комсомо
ла, знаю ее давно. Но не знаю чи 
одного дела, которое она сделала бы 
как-нибудь. Она все делала выше 
среднего уровня. И лишь неумение 
подняться до высокого уровня сегод
няшних руководителей города стало 
причиной нежелания работать с А. 
Макаренковой.

Далее Светлана Семеновна приве
ла в пример выступление в «Поавде», 
где говорится,, что дети высоких ру
ководителей не служили в Афганиста
не:

— Был такой сын в Афганистана, 
один-единственный сын— Аллы Ива
новны Макаренковой. Это к вопросу 
о ее личной нескромности, как за-м- 
т«л здесь Г. Чепурной. Неужели она 
не могла ничего сделать, чтобы не 
отправлять сына под пули. Не сде
лала.

Депутат П. Старков призвал депу
татов принять взвеш енное решение.

— Меня не убеждают факты: требо
вала У директора ресторана что-чи- 
будь вкусненькое, обедала в банкен- 
ном з?ле. Но если средства позволя
ют— пусть обедает.

Депутат Е. Кащян предложил о ц е
нить ?ти факты в том врем ени, в ка
ком живем. «В моем понимании есть 
и этот проступок и моральный кли-

Н а ч а л о  на  2 с т р .
— строго соблюдать законность в 

решении любых вопросов.
Такая программа устроила депута

тов, лишь одним голосом против Н.
Соколов избран заместителем пред
седателя горисполкома.

В связи е повышением внимания к 
вопросам экологии в городе обрадо
ван комитет по охране природы. Ею 
п редседателем  было предлож ено из
брать Ю. Русина, много лет работав- 

■'шего в отделах горсовета. Депутаты  
. пожелали ему принципиальности, тре
бовательности, настойчивости. Так,
Безбородова указала на то, что доб
рота порой мешает делу, когда она 
не подкреплена бойцовскими качест
вами, не служит установлению спра
ведливости.

Большинством голосов Юрий Ф едо
рович избран на эту должность. А вот 
городской комитет депутаты решили 
избрать, лишь обсудив его состав в 
газете.
Депутат А. Кривоногое возглавил ко

миссию пе здравоохранению  и соци
альному обеспечению.

НЕ Ч А СТН Ы Й  ВОПРОС
. Затем  на рассмотрение депутатов 

был вынесен вопрос о целесообраз
ности использования в занимаемой 
должности секретаря  горисполкома
А. М акаренковой.

Заведую щ ий орготделом горкома 
КПСС Г. Чепурной довел до  собрав
шихся факты нарушений, которые бы
ли допущены Аллой Ивановной.

Он подчеркнул грубое нарушение 
трудового законодательства, бесконт
рольность и нарушения при решечии 
жилищных вопросов, неэтичноеть по
ведения. руководителя, оторванность 
от народа.

. Депутат П. Старков дал критическую  
оценку итогам комиссии, ссылаясь на 
то, .что преобладают эмоции, общие 
формулировки, а не конкретные фак 
ты.

Затем выступил председатель гор
исполкома В. Казаков. Он дал оценку 
статье «Путы беззакония», сказав, чго 
факты соответствуют действительнос
ти, но вот окраска этим фактам дана 
неверная. Публикация, по его мне
нию, послужила неверном/у формич 
рованию общественного мнения.

—  Признаю, что и я допустил ошиб-

1— АЗЕТА специально передает вею палитру мнений,
і весь дух плюрализма, который царил на сессии. 
Мы не даем  оценок в своем отчете. Депутаты вынес
ли реш ение, которое считают нужным.

Но одно замечание нельзя не сделать: оргвопрос по 
секретарю  горисполкома шел долго, выступлений бы- 
*о много. И в них никто не касался нужд города, свя- 
аи с народом . Словно в оторванном от мира аппарата

работаю т эти люди. Горько сознавать, но конфликт, 
который в своем выступлении по сути оправдала заве
дую щ ая общ им отделом Н. Н екрасова, произош ел не 
где-нибудь, а в горисполкоме.

А рыба, как говорится, начинает портиться с головы...
Нет, не хочется призывать весь исполком к отставке. 

П отеря, которую понес аппарат, она очевидна. Ее м о 
ги® на быть, будь нрм?«чнее, о с т р е е , дем о к р ати ч н ее

мат в городе. Не может здесь быть 
достаточным выговор. Длительное 'пре
бывание руководителя на одном м ес
те не приводит к улучшению дела».

«Заслуженный учитель РСФСР» В. 
Бесова сказала, что Аллу Иванозну 
помнят как комсомольского работни
ка, других не помнят, в ее помнят. 
Помнят ее по работе в отделе куль
туры и здесь в исполкоме. Она зас ту
жила авторитет. Четыре месяца на- 
зад сюда за опытом работы приезжа
ли секретари исполкомов Пермской 
области. Город лишится настоящего  
организатора, если уберет А . Мака- 
ренкову.

Управляющ ая отделением  «Прям-* 
Стройбанка» А. Б езбородова подчерк, 
нуле, что чаша весов колеблется очень 
серьезно, так долго тянется этот воп
рос, сколько слухов по городу.

— Я бы болела, но приползла, зная, 
что допустила такую ошибку, я бы 
повинилась. Это с одной стороны, с 
другой— ей только 42 года, есть все 
данные, чтобы работать, чтобы попра
вить сегодняшние ошибки.

Г. Ш иряев, главный инженер нике
левого завода:

— Мы говорим о страшных послед
ствиях культа личности, у нас же се
годня культ печати. Одна статья 
сформировала все общественное мне
ние, а это не мнение, это слухи, са
мые натуральные слухи.

Заведую щ ая общ им отделом горис
полкома Н. Некрасова ещ е раз объ
яснила, чем вызван конфликт с В. Пле
нной, Она связывает его только с про
изводственной необходимостью.

Выступивший затем директор хими
ческого завода Г. Богданов призазп, 
что не надо переводить вопрос на 
частности. У нас горисполком в цент
ре города, в центре власти. Все ,о- 
ворят, что общественное мнение на
правлено публикацией неверно, но что 
сделал аппарат горисполкома, чтобы 
изменить это мнение?

Об этом же, общ ественном мнеиѵи 
реж евлян говорили депутаты В. Кар- 
фидов и В. Рыбаков. Они считают, что 
почва для него была создана креп
кая, а потому и оно так сильно. Дело  
не столько в публикации, сколько в 
том, что авторитет исполкома подоо- 
ван невниманием к людям. Об этом  
же говорил и первый секретарь гор
кома партии В. Виноградов.

По итогам голосования А. Мака
ренкова освобож дена от занимаемой 
должности.

 ̂обстановка в стенах этого здания. К сожалению, гор
исполком долгое врем я был зоной вне критики. С е
гедня это не так. И хочется верить, что пополнение 
его состава, прислушивание к критике со стороны п о 
зволят сделать серьезный шаг навстречу людям. 
Съезд народных депутатов п ередал всю власть С ове
там. Давайте ж е будем ею  пользоваться во имя улуч. 
шения жизни реж евлян.
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К дню памяти Александра Сергеевича Пушкина (190 лет со дня рождения) в 
централь эй горе-декой бибвлотеке открыта выставка. В ней представлены самые 
известные его произведения и «венок» самому Пушкину. Подготовили выставку 
студентки, которые прибыли на лето на практику. Фото А. ШАНГИНА.

ГРОЗНЫЙ ВРАГ ЛЕСА-ОГОНЬ
В этом году в Режевском районе 

зафиксировано более десяти лесных 
пожаров. See произошли по вине пчз- 
дей, и большинство в выходные и 
праздничные дни от оставленных кост
ров, брошенных окурков, спичек, ви
новниками бывают и дети по несозна
тельности. Но нельзя назвать иначз, 
как преступная небрежность, когда 
взрослые люди, переночевав на бе
регу водоема, уезжают, оставив не за
литый водой костер. По этой причине 
возник пожар в квартале 44 Реже«, 
ского лесничества, который уничтожил 
площадь в 6 гектаров.

По этой же причине (от костров) 
возник пожар за пос. Быстринский. 
Органы лесоохраны благодарят« Мучд- 
та Ю рия Анатольевича, работающего 
слесарем в автопредприятии, который, 
обнаружив данный пожар (а он на
чался в трех местах), принял актив
ные действия по тушению и к момен

ту приезда лесоохраны успел сбить 
огонь, Но в то же время должно быть 
стыдно тем людям (пусть их мучает 
гражданская совесть), которых Юрий 
Анатольевич просил помочь ему в ту
шении, но они отказались.

Сейчас установилась сухая, жаркая 
погода. Огонь начинает «зарываться», 
прятаться в лесной подстилке, и чз- 
рез некоторое время пожар «ожива
ет». Борьба с пожарами будет тогда 
успешной, когда станет делом всего 
населения. Органы лесоохраны обра
щаются к населению района: не прэ- 
ходите мимо лесных пожаров безу
частно, не бросайте в беде зеленого  
друга. С  1 июня до установления осен
ней непогоды разжигание костров в 
лесах запрещено. Виновные лица бу
дут строго наказываться.

Н. АНТАКОВ, инженер охраны и 
защиты леса; А. ГАРЕНСКИХ, 

начальник пожарохезяйственной 
службы Режевского лесхоза.

С Т А Т И С Т И К И  і ПРЕСТУПНОСТЬ НЕ УМЕНЬШАЕТСЯ
Общая преступность за пять месяцев возросла на 12 процентов, на восемь про. 

центов больше привлечено лиц к уголовной ответственности. Больше совершено 
таких преступлений, как грабежи —  почти на пятую часть, изнасилований — в 
два  раза, тяжких телесных повреждений —  в 2,6 раза, на 16,6 процента увеличи
лось число хулиганств.

Кражи государственного имущества выросли на 25 процентов, краж личного 
имущества совершено тоже больше. 26 подростками совершено 28 преступлений, 
десять из этих ребят находились в нетрезвом состоянии.

К административной ответственности за изготовление спиртных напитков до 
машней выработки привлечено 30 человек.

Возросло количество привлеченных к уголовной ответственности, работающих 
на химзаводе, комбинате общепита, в совхозе им. Чапаева, СПТУ № 107 и СПТУ  
№ 26, в мебельном цехе, АТП, УПП ВОС.

С  начала года 714 человек привлечено к административной ответственности за 
распитие спиртных напитков и появление в пьяном виде в общественных местах. 
Повторно из них привлечено 224 человека. О собо отличились рабочие четвертой 
автоколонны автобазы № 17, совхоза «Глинский», учащиеся СПТУ № 107.

Н. Ж Ж ЕНОВА, статист Режевского ГОВД.

ТВОЕ УЧАСТИЕ 
Б БЛАГОУСТРОЙСТВЕ?

2 июля — День города. Испол
комом городского Совета народ
ных депутатов принято решение 
о месячнике благоустройства, озе
ленения и повышения санитарной 
культуры города.

Производственно - техническое 
объединение жилищно-комму
нального хозяйства просит тру
дящихся предприятий, организа
ций, учреждений, жителей част
ного сектора принять деятельное 
участие в подготовке города к 
празднику.

Администрация ПТ О Ж КХ.

КИНОТЕАТР «ЮБИЛЕЙНЫЙ!»
15-18 июня—«Отцы». Две серии. На

чало в 11, 18, 20.30 час., 19-21 июня—  
«Камила». Начало в 11, 18, 20 часов.

17-18 июня—«Маршал Блюхер», На
чало в 16 часов.

Для детей 15-18 июня— «Проделки 
чертенка». Начало в 14 часов, 16 июня 
— в 10, 14 часов.

ДК «МЕТАЛЛУРГ»
16-18 июня — «Заклятие долины 

змей». Начало в 18, 20 часов.
Для детей 16 июня—«Егорка», 17-13 

июня—«Киносборник». Начало в 16 ча
сов,

ДОМ  КУЛЬТУРЫ
16-18 июня—«Жемчуг». Две серим. 

Начало 16 июня — в 18 часов, 17-18 
июня— в 14, 17 часов.

Для детей 18 июня — «Галоши сча
стья». Начало в 12 часов.

КЛУБ СПТУ №  107
19г20 июня—«Кинг-Конг жив». На

чало в 19 часов.

РЕЖ ЕВСКО Е СПТУ-107 
ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР УЧАЩ ИХСЯ  
по следующим специальностям:
НА БАЗЕ 8 КЛАССО В:
— автослесарь, срок обучения 1 год; 
— тракторист 3 класса, срок обуче

ния 2 года;
— механизатор широкого профиля, 

водитель категории «В» и «С», срок 
обучения 3 года;

— электрогазосварщик, водитель ка
тегории «В» и «С», срок обучения 3 
года.

НА Б А ЗЕ 10 КЛ АССО В:
— электрогазосварщик, водитель ка

тегории «В» и «С», срок обучения 10 
месяцев;

— механизатор мелиоративных ра
бот, водитель категории «В» и «С», 
срок обучения 10 месяцев.

Учащиеся на базе 8 классов нахо
дятся на полном государственном  
обеспечении и получают стипендию до 
15 рублей, на базе 10 классов— от /О 
до 104 рублей.

Прием производится без экзаменов 
по конкурсу аттестатов, свидетельсга.

При поступлении необходимо предъ
явить следующие документы:

— свидетельство, аттестат об обра
зовании,

— паспорт или свидетельство о рож
дении,

— фотографии 3x4— 6 шт.,
— медицинскую справку по форме 

№ 286 (со штампом училища).
Начало занятий 1 сентября.

----------------------------------------------------- U-----
О РС Режевского леспромхоза при

глашает выпускников 8-10 классов 
НА УЧЕБУ В АСБЕСТОВСКОЕ СПТУ-132 
для обучения профессиям продавцов 
продовольственных и непродовольст
венных товаров, кондитеров и поваров.

Училище имеет благоустроенное 
общежитие.

За справками обращаться в отдел 
кадров О РСа по тел, 2— 17— 92.

о т д е л  к а д р о в .  ТРЕБУ Ю ТСЯ;
КОМБИНАТУ ОБЩ ЕПИТА  

— заведующая столовой,
— санитарный врач,
— повара, лоточницы,
— зав. производством школьных сто

ловых №№ 2, 3, 10, 44,
— кондитер, пекаря,
— мойщицы, уборщицы,
— грузчик-экспедитор, моторолло- 

риет. тракторист.
Обращаться в отдел кадров, те

лефон 2— 1 3— 37,
ТРАНСАГЕНТСТВУ  

— агент по заказам населения,
— грузчик, уборщица.

АВТОБАЗЕ № 2 
— рабочие-строители всех специаль

ностей.
Обращаться по тел.: 2— 15— 64.

Д ОРОЖ НОМ У ремонтно-строитель. 
ному УПРАВЛЕНИЮ  

— инженер ППО,
— техник по труду.
Обращаться по телефону 2-13-16 

или в контору в районе асфальтового 
завода ДРСУ,

«АГРОПРОМХИМИИ»
— токарь 4-5 разряда (квартира в 

течение 2-х лет).
Обращ аться по тел. 2— 32— 82, 

2— 30— 06.
Л ЕСП РО М ХО ЗУ (за вокзалом)

— электрики 5-6 разрядов,'
— слесари (желательно по дерево

обработке].
Обращ аться: ул. Чкалова, 4, отдел 

кадров, тел. 2— 19— 39.
О РСУ РЕЖ ЕВСКОГО ЛПХ 

«СВЕРДХИМ ЛЕСА»
— заведующая производством в сто

ловую Н9 3,
— продавец в киоск,
— водитель на автомашину ГАЗ-52. 
— заведующая магазином (на 1 ра

бочее место) на ст. Крутиха.

ИРЬИТСКОЕ ПЕДАГО Г И Ч Е С К О Ё  
УЧИЛИЩЕ ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ УЧА
ЩИХСЯ НА 1989-1990 УЧЕБНЫЙ ОД.

Училище готовит воспитателей дет
ских садов со специализацией музы
кальных работников и руководителей 
физического воспитания в д/садах (на 
базе 8 классов) и учителей начальных 
классов и пионервожатых.

Училище имеет два отделения: оч
ное и заочное.

Срок обучения на школьном и до
школьном очных отделениях:

— на базе 8 классов— 4 года,
— на базе 10 классов— 2 года. 
Поступающие в училище сдают эк

замены:
с восьмипетним образованием:
— по русскому языку (диктант),
— по математике (устно).
С аттестатом зрелости:
— по русскому языку и литературе 

(сочинение),
— по истории СССР (устно).
Лица, окончившие общеобразовате

льную школу, средние профтехучили
ща с оценками «4» и «5», принимают
ся без вступительных экзаменов.

Абитуриенты, имеющие направления 
от отделов народного образования, 
имеют преимущество при зачислении.

Для поступающих организуются под
готовительные курсы с 1 по 31 июля 
и консультации в период экзаменов.

Заявления принимаются по 31 
июля.

Вступительные экзамены с 1 по 2Э 
августа.

К заявлению прилагаются: 
— документы о. восьмилетием или 

среднем образовании,
— медицинская справка (форма 286), 
— четыре фотокарточки (размером. 

3x4),
— выписка из трудовой книжки (для 

работающих).
АДРЕС УЧИЛИЩ А; 623800, г, Ирбит 

Свердловской области, ул. Первомай
ская, 39. Телефоны: 2— 97— 39— дирек
тор, 2— 94— 40— секретарь. ,

ПЕРЕПОДГОТОВКА
ВОДИТЕЛЕЙ

Режевское автотранспортное 
предприятие проводит набор на 
переподготовку водителей тран
спортных средств категории «Д».

После окончания предоставляет
ся работа на городских и приго
родных маршрутах.

Заработная плата 300-350 руб
лей.

Начало занятий с 1 июля 1989 
года.

Обращаться к начальнику от
дела кадров автотранспортного 
предприятия.

ГРУППА ПОХУДАНИЯ
Кооператив «Здоровье» про

должает набор в группу похуда
ния. Работает кабинет массажа. 
Запись 15 июня с 16 часов по ад 
ресу: ул. Красноармейская, 23, 
кооператив «Здоровье».

ДЛЯ НАСЕЛЕНИЯ
Рескевской мебельный цех про

дает отходы лесопиления по цене 
1 руб. 50 коп. за 1 куб. м., м ат
рацы любых размеров от 8 до 21 
рубля 50 копеек.

За справками обращаться по 
тел. 2-27-40 или 2-18-95.

МЕНЯЮ 3 -комнат, благ, квартиру на 
2-х и 1-комнатную в районе машино
строителей. Обращаться: ул. Ленина, 
76/3, кв. 8, тел. 2-20-62 до 17 часов, 
2-24-88 после 19 часов.

......................................................  іп і іп ш п м ш іш іі і і і і і іш ш іі і і і іш і і і іш н іш ш ш ш п ш и іі і іп м п ш п ш ііш ш ііш ш іп ш ііш и іш к

ЗАХОДИТЕ
А Д РЕС РЕДАКЦИИ:
623730 г. Реж,
ул. Красноармейская, 22.

П Л А Т Т Т ІГ Т Т П  редактор — 2-20-18. зам . редактора — 2-24-63, ответственный секретарь — 
і П І  ІГ І И I Г  ОТДЕЛЫ: общественно-политический —  2-24-68, социально-бытовой —-

UJJV/1JLI11 2-13-32, экономический — 2-15-85, писем — 2-28-00, фотокорреспондент — 
2-12-96, бухгалтер и сектор рекламы — 2-16-89.

Редактор 
Т. Г. М Е Р З Л Я К О В А

«Правда коммунизма» выходит три раз» в неделю ; вторник, четверг, суббота. Индекс 53827. Высокая печать. О бъем 1 печ. л. Тираж 14447.

Заказ 3164. Р еж еіская типография ѵпрполиграфиздата Свердловского облисполкома 623730 г. Реж, ул. К оасноавм ейеы я э і


